



## Se amplía el plazo de matriculación hasta el 11 de noviembre

:: N. NUÑO

**VITORIA.** A fin de «facilitar los trámites a los estudiantes que desean iniciar o continuar su formación», la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED) ha ampliado el plazo de matrícula, que concluía ayer, hasta el 11 de noviembre. Esa es la nueva fecha límite para los grados, licenciaturas, diplomaturas, ingenierías y cursos de acceso a la universidad para mayores de 25 y 45 años. Por su parte, el plazo de matriculación para los cuatro idiomas que oferta el centro asociado de Vitoria –euskera, inglés, francés y alemán– no sufre ninguna modificación. En consecuencia, se mantiene la fecha inicialmente prevista, esto es, el 4 de noviembre. En el caso de algunos másteres, no se amplía la preinscripción, que ya está cerrada, pero para aquellos alumnos ya admitidos sí se alarga el periodo de formalización de la matrícula hasta el 11 de noviembre.

### Acto de apertura del curso

Este anuncio coincidió ayer con el acto de apertura oficial del curso académico 2014-2015. El diputado general de Álava, Javier de Andrés, encabezó la ceremonia en calidad de presidente del patronato del centro asociado de Vitoria. Junto a él, estuvieron el vicerrector 1º y de Coordinación y Planificación de la UNED, Miguel Ángel Sebastián; y Teresa Imízcoz, directora del centro asociado de la capital alavesa. Tras la lectura de la memoria del pasado curso, María Luisa García Lecumberri, especialista en fonética inglesa, impartió la lección inaugural. De igual modo, se hizo entrega de sus diplomas a los alumnos que finalizaron sus estudios el curso anterior.